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¿CUÁNDO SERÁS HUMILDE?, PORQUE DENTRO DE LA HUMILDAD SE ENCUENTRA LA PACIENCIA,
SE ENCUENTRA LA BONDAD, SE ENCUENTRA LA SUMISIÓN, SE ENCUENTRA EL GRAN AMOR, SE

ENCUENTRA TODO, LA OBEDIENCIA A LA LEY DIVINA.

[20130120] Amados míos, que están aquí, Yo les bendigo y aquí les dejo y les deposito este sendero
luminoso, este sendero que les llevará a puerto seguro en la vida. Amados míos, pero recuerden que
nada está por fuera, solo dentro de ti mismo se encuentra todo, siendo vosotros el Creador, pues en
vosotros se encuentran todos los pasajes de la vida, las cuales han vivido en este mundo, en esta
tierra.

Mis bien amados, eres consciente de que no eres nuevo, no son nuevos vosotros, que eres de
antaño, que solamente has venido viviendo de tiempo en tiempo y transformando la vida,
transformando tus deseos, hasta hoy, hasta este momento eres tú el hacedor de todas las cosas, eres
tú el maestro en esta tierra. Solo les pido que sean conscientes, que vosotros eres el poder, eres la
fuerza, eres la fe, eres la destreza, eres todo. Que solamente lo único es que vosotros están
extraviados en vuestras consciencias, es que vosotros la fe la convertiste para el lado negativo, es que
vuestra seguridad se hizo inseguridad, es que el amor vosotros lo hiciste desamor, así como todos los
mandamientos. Solamente dense cuenta, amados míos, que vosotros son los que así has cambiado el
disco de tu conciencia. Pues entonces hoy sigo contigo, porque Yo Soy la luz, porque Soy la verdad,
Soy el camino, Soy la vida y vosotros también. Pero Soy la conciencia pura y vengo a concientizarte,
como he venido en todos los tiempos a concientizarles. Nada más, mis bien amados, que mi amada
Humanidad ha andado fuera de sí misma, porque solamente ven con estos ojos materiales, ven hacia
afuera, ven lo que no pasa y lo que pasa, ven lo que anda y no anda, ven lo que hacen y no hacen,
solamente ven afuera, pero nunca se han visto a sí mismos. Y una de mis recomendaciones que Yo
hago con vosotros, es que vosotros no seas como vuestros hermanos que solo ven hacia afuera, que
nunca se ven a sí mismos y que es por eso que se desconocen, que desconocen las Leyes Divinas, las
Leyes del hacer.

Mis bien amados, a vosotros les digo procuren por dejar satisfecha vuestra alma, que son los SERES
emanados del Gran Dios, que no está fuera de nada, está dentro de cada una de las cosas y de
vosotros en especial también, mis bien amados. Pues es tiempo que vosotros despierten y solamente
busques vivir para vosotros mismos. Porque Yo mismo les he dicho y le dije, un ciego no puede
guiar a otro ciego, ambos caería al hoyo, mis bien amados, pues lo mismo digo con vosotros,
vosotros no tendrías tiempo jamás, si te vieres a ti mismo y supieres que cuanto falta para que
vosotros te llegues a dar cuenta que eres un SER, el SER poderoso, el SER de siempre. Porque les
digo, hermanos, no es que se les haya ido el poder a vosotros, solamente es que lo cambiaste al lado
negativo, porque tienes la autoridad y la has tenido siempre, y has ordenado siempre y se te ha
dado siempre. Si ves que hoy vuestra conciencia se turba, no es más que el desquiciamiento de
vuestra alma, es la que os no deja verte que tú eres la verdad y eres el que eliges, eres el que decretas
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en vuestra vida, porque todo les ha salido a perfección, el hecho que hoy pienses y no salga aquello
que quieres, es porque de antemano ya está lo otro más adentro de ti.

Y recuerden que en tu campo, en tu tierra, pues no podéis sembrar y si sembrares la semilla sobre los
montes, sobre la maleza, ¿se daría? Lo mismo os pasa en vuestra mente, en vuestra consciencia, en
vuestra alma, aunque vuestra alma este pensando, vuestra mente esté pensando en algo que vos
quieras, pero si tu alma está llena, es contrario a lo que piensas, entonces no podrá ser. Primero
cómo lo haces en tu tierra, para sembrar cultivas la tierra. Ves que para beber lavas el vaso, para
comer lavas el plato, ves que para que vosotros hagas un alimento tiene que estar limpio vuestro
trasto. He ahí, solo dense cuenta que vosotros deben limpiar primero el núcleo de la vida para lo
que vos queráis sea preciso y sea constante. Hermanos, pues ya es tiempo de que vosotros despiertes
de ese gran sueño que has traído por muchos tiempos y logres ver cómo estás en este mundo, cómo
estás en esta tierra, de qué manera has hecho tu vida y la estás haciendo vosotros, hermanos míos.

He aquí, vosotros son, de vosotros nace todo, prepárense pues, hoy que estoy aquí con vosotros,
prepárense, síganse preparando, pero la preparación de vuestra mente, de vuestra alma, de sí mismo
es tener todos os mandamientos precisos en vuestra alma y en vuestra mente, en vuestra consciencia
y ejecutarlos, porque esa, esa es la preparación del espíritu, ser consciente de la vida. Hermanos y
hermanas mías, pero no se pasen la vida solamente como los discos o como las campanas repicando
y de allí no pasan. Porque esto, no con el saber llegarás, sino es aplicando el saber es como llegarás
donde vos desees llegar. Hermanos, vosotros ya están llenos, hasta se derrama la mies del ánfora de
vuestras mentes.

Pero en verdad les digo, ¿qué hacen?, ¿qué es lo que han hecho, mis bien amados? Porque de
acuerdo a vuestra vida, la vida es transformación, es cambio, ¿y vosotros? Si vosotros son los que
darán y los cambios son ustedes, ¿cuándo verás un cambio, si vosotros no lo hacen? Mis bien
amados, vean pues, vean, ya ves vosotros que estás estático solamente, vean vosotros que solo se les
va el tiempo en pura faramalla, ven vosotros el tiempo y no hacen nada. Pues de cierto les digo,
hoy es tiempo, hoy es el momento de actuar, de demostrarse sí mismo que están conmigo, mis bien
amados, y que han estado conmigo. He aquí, pues Yo no les mando a palabrear, no les mando a
almacenar la sabiduría que es el grano, les mando a derramarlo, así como vosotros en el campo
derramas los granos para que den su fruto. ¿Acaso en vuestra casa estando guardado el fruto que
tenéis dará fruto? Ves que es necesario llevarlo al campo, sembrarlo, que crezcan y que den frutos.
Lo mismo es en vuestra alma, en vuestra conciencia, en vuestra mente, es necesario que surja el
amor, es necesario que surja la paz, porque estas son las semillas de las cuales Yo vengo a hablarte.

He aquí, fíjense bien si están en vuestro punto correcto en vuestra mente, conciencia y alma o
solamente son como hojas al viento, que el viento las lleva donde sopla. Solo dense cuenta, mis bien
amados, porque la vida es un darse cuenta de sí mismo. He aquí, predícate a ti mismo, no busques
predicarle a nadie. ¿Sabéis por qué no te mando a predicar? Pues porque ya no es tiempo, el tiempo
de mi predicación pasó. ¿Acaso no hasta un niño conoce la palabra, conoce las escrituras? ¿Acaso
vosotros no la conocéis? ¿No sabes que existe una Ley? Pues lo único es que vosotros no entran a la
Ley, sino andas por fuera, hermanos míos. Y vosotros quieres que todas las cosas que pensáis os te
salgan hoy no habiendo cultivado tu mentecita, tu alma, para que siembres, así como el campo y
vosotros.

Hermanos y hermanas, fíjense hoy, dense cuenta, solo es un darse cuenta de vuestras vidas,
solamente es buscar la paz, sean la paz, cuántas veces os les he dicho, es muy diferente buscar la paz
que ser la paz, es diferente buscar un amor que ser amor, todo el que busque aquello no lo
encontrará, porque afuera no hay nada solo viene de vosotros, de adentro hacia afuera. Por eso os
les dije a aquellos hermanos en aquellos tiempos, no contamina lo que entra sino lo que sale del
corazón, por eso se los digo así a vosotros. Hermanos, he aquí, te digo, ¿cuándo serás humilde?,
porque dentro de la humildad se encuentra la paciencia, se encuentra la bondad, se encuentra la
sumisión, se encuentra el gran amor, se encuentra todo, la obediencia a la Ley Divina. Porque
vosotros no poseen la Ley Sagrada, la Ley Universal, porque vosotros tienes tu propia ley, vosotros
la compones a tu forma. Hermanos, la Ley Divina no es como vosotros sois, la Ley Divina está muy
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dentro de vosotros mismos, eres la certeza, la sabiduría, es el amor. No es como vosotros que estáis
aquí, que dices amar a uno y al otro lo odias, que os les das a uno y desprecias al otro, no, mis bien
amados, no es la Ley, esa es la ley tuya la qua así habéis compuesto para vivir en tu tierra, en ti
mismo.

Hermanos míos, pues hoy es tiempo, este momento es tu momento para que vosotros podáis
reflexionar y lanzarte a la verdadera vida, os les he dicho, no les mando a predicar, les mando a
hacer, porque ahí están las verdaderas dádivas del Padre, están las dadivas divinas de una vida
eterna. Mis bien amados, vosotros que están conmigo en estos momentos les digo, no seas pues
como tus hermanos, que éstos dicen y no hacen, que éstos solamente hablan lo que otro dijo, lo que
otro hizo y éstos no tienen recompensa buena, su recompensa será el no ver, porque nunca han
visto. No seas vosotros así igual, no, mis bien amados, no penséis que esa es la salvación, no, la
salvación tuya rige en tu alma, allí está la salvación en tus sentimientos, el sentimiento universal es
amar a todas las cosas por igual, es todo eso, luchen por adquirirlo, por verlo en vosotros y así serán
creaturas nuevas.

Porque vosotros quieres vivir un mundo nuevo, pero vosotros no lo haces y esos mundos nuevos no
los da nadie, solo vosotros lo realizan con el poder. Mis bien amados, ya lo saben, ya saben, solo
aquiétate, solo aquieta tu mente y solo quiere ser un nuevo SER y esto es lo que te llevará al nuevo
ser la vida. Amados míos, durante toda la vida vosotros has andado en los caminos negativos de
desobediencia y has desobedecido a la Ley Divina, pero hoy, como siempre vengo a rescatarte,
vengo a rescatarles, hermanos, porque vosotros son los muertos en vida, no me refiero a un cuerpo,
me refiero a tu conciencia, a tu alma, porque haces las cosas con perspicacia y dices las cosas con
perspicacia, mis bien amados. He aquí pues, decídanse, decidan por un camino, porque recuerda que
Yo mismo les he dicho no se puede amar a dos señores, a uno tendrás que aborrecer, y vosotros no
decides y vosotros estás pasmado ante la vida.

Tú ves que en tu tierra existe un frio, un tibio y un caliente, pues vosotros no eres ni frio ni caliente,
solo eres tibio. Hermanos, ¿cuándo les veré pues con decisión?, ¿cuándo les sentiré decidiendo un
solo camino?, ¿cuándo les sentiré decidiendo por un camino real, un camino verdadero? Porque
vosotros hacéis muchas demagogias en vuestra vida, solo de eso viven vosotros, porque vosotros
estás unidos con los políticos, solo palabras, todo es engaño, porque vosotros llevas ese régimen en
vuestra vida y no queréis salir de ahí de adentro de ello. Hermanos, Yo les hago este llamado,
porque así como vosotros eran los de ayer, mis Discípulos cuando llegan a Mí, llegan como vosotros
perdidos en vuestra mente, en vuestra alma, sin encontrase a sí mismo y sin saber de sí mismos.
Hermanos, hermanos míos, pero aquellos hombres ya venían con esas ansias de aprender y poder
saber y de poder conducirse, de poder alcanzar su verdadero estado universal. ¿Y vosotros?,
pregúntense vosotros, ¿y vosotros? Estás con esas ansias, solamente que hoy han sido rutinarios, solo
por inercia vienen aquí, no porque les surja el amor, no porque les surja el deseo de estar, de
convivir y de hacer las cosas tal y como deben de ser. Esto solo se los hablo a vosotros para que
caviles contigo mismo, te preguntes: ¿Quién eres?, ¿cómo eres?, ¿cómo vives? Y caigas y te des
cuenta de ti mismo dónde estás, qué están haciendo.

Mis bien amados, entonces repréndanse a vosotros mismos, no tomen como reprensión mi palabra,
tómenla como un avistamiento de sí mismo, como para verse a sí mismo y pesarse y pesarse bien y
saber qué son, mis bien amados. He aquí, basta ya, basta ya, hermanos, de las demagogias, basta ya
de perseguir algo, porque, ¿a quién han encontrado? ¿No solamente han perseguido pero sin
encontrar nada? Y al final solamente podéis encontrar el caos, un caos, porque nada hay por fuera,
les digo, nada, mis bien amados, no tienes que buscar afuera de ti, si ya sabéis que en vosotros, que
por vosotros están todas las cosas. Pues cámbialas vos mismo, cámbialas y ya verán que esto
cambiará. Nadie puede interrumpirle a vosotros, solo vosotros mismos son los que han interrumpido
todo lo de vosotros, porque quieres tener algo pero sin fe, y Yo os les digo que todas las cosas es
por fe que vienen, todas las cosas, así mismo vosotros han tenido fe en las enfermedades que has
hecho y están las enfermedades y las tenéis vosotros, así mismo has acabado con la opulencia
porque la has convertido en la pobreza y pobreza tienes. ¿Ven cómo lo han hecho todo? ¿Cómo lo
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han transformado pero en el lado negativo de vuestras vidas? Y hoy quieres que haya mucha
abundancia, pero si dentro de ti está la pobreza, ¿cuándo será eso, mis bien amados? Porque
vosotros crees más en aquello que en esto.

Hermanos, he aquí, que os vengo a decirles todo esto, tuyo es, tómalo, tómalo y ejecútalo y ya
verás que tus Ángeles divinos te acompañarán en tu travesía y ya verán como las cosas fluyen,
porque vosotros han visto una sola cosa, han visto destruir las cosas, acabarse, menos construirse,
menos hacerse, y aquí en este mundo vosotros verás hacer las cosas y tendrás que hacerlas para que
vosotros las veas cómo florecen las cosas. Hermanos míos, todas las cosas están hechas por fe, sin la
fe nada es. Hermanos, solo dense cuenta que todo esto ha sido por vosotros, vosotros son los que
decretan todas las cosas, y como las decretes, lo que digas eso ha sido y eso es y eso será, porque en
vosotros está la transformación y todo se transforma. No comenzará a transformarse, se ha
transformado, solo podrás transformar cuando vosotros te tengas la fe a ti mismo, podrás ejecutar lo
que Yo mismo les he dejado, lo que Yo mismo les he dicho, si tuvieras la fe como el tamaño de un
grano de mostaza, podrías decirle ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría te digo. Pero para
vosotros esto es fantasía, es imposible llevarlo a cabo porque estás falto de fe en el lado positivo,
todo lo malo os sale a vosotros porque está en ese lado, mis bien amados.

He aquí, Yo así vengo a regalarles esta ciencia maravillosa, que si vosotros la tomares eres grande, si
vosotros la tomares ha llegado el momento de darse cuenta y es la hora de ser grandioso en tu vida.
Hermanos y hermanas, este es mi saludo, porque muchas veces les he dicho mucha es la mies, pero
muy poquito los odres, muy pequeños, que esta mies se derrama y se tira del vaso, se tira del odre,
se tira de la mente de vosotros; lo que os quiero decir con los odres, es tu mente, tu entendimiento,
tu niñez, hermanos. He aquí, benditos sean pues, Yo hasta aquí Yo les derramo de esta agua viva y
de este pan sin levadura, que no leva, que es autentico, hermanos, este pan es la palabra, es la
ciencia que Yo les doy. Benditos sean pues hermanos y hasta siempre, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
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Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
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